

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## Große Mehrheit für Obfrau Schwarz: **ÖVP stellt sich in der Leopoldstadt neu auf**

**Mit über 93 Prozent der Delegiertenstimmen wurde Gemeinderätin Sabine Schwarz zur Obfrau der ÖVP Leopoldstadt gewählt. Nach dem Wahldebakel im September versucht die Bezirkspartei (wieder einmal) einen Neustart. Deutlich verjüngt wurde zudem der Vorstand: Die neuen Mitglieder sollen für frischen Wind sorgen.**

Innerparteiliche Streitigkeiten lähmten in der Vergangenheit häufig die ÖVP Leopoldstadt. Damit soll jetzt endgültig Schluss sein. „Wir werden uns künftig bei der politischen Arbeit intern auf eine Linie einigen und die persönlichen Befindlichkeiten hinten anstellen“, kündigt Schwarz an.

Zugleich gibt es einige neue Gesichter im Vorstand: So fungieren der Student und ehemalige Wiener Landesschulsprecher Maximilian Gnesda sowie die Pädagogin Barbara Hochetlinger gemeinsam mit dem Praterunternehmer Hubert

Pichler als neue Stellvertreter der Obfrau.

Organisatorische Änderungen stehen bei der Bezirks-ÖVP ebenfalls bevor. So möchte Schwarz das bisherige Parteilokal in der Blumauergasse auflassen: „Es ist finanziell nicht mehr tragbar, und wir müssen sowieso raus zu den Menschen.“ Versammlungen sollen daher künftig in Gasthäusern abgehalten werden. Gleichzeitig wurde die Internet-Plattform [www.starke-leopoldstadt.at](http://www.starke-leopoldstadt.at) präsentiert, wo Bürger aktiv ihre Meinung zu mehreren Themen einbringen können.